
高
梁
川
新
架
橋
に
つ
い
て

今
後
の
整
備
方
針
を
審
議
す

る
「
総
社
市
高
梁
川
新
架
橋

整
備
方
針
審
議
会
」
で
８
月

２０
日
、
答
申
が
ま
と
ま
り
、

同
日
、
会
長
の
山
田
孝
延
岡

山
県
立
大
学
教
授
か
ら
市
長

に
答
申
が
手
渡
さ
れ
ま
し
た
。

答
申
内
容
は
、「
市
の
財
政

に
配
慮
す
る
こ
と
や
、
事
業

費
の
縮
減
を
検
討
し
な
が
ら
、

総
社
市
の
事
業
と
し
て
継
続

し
、
推
進
を
図
ら
れ
た
い
」

と
い
う
も
の
で
す
。
山
田
会

長
は
、「
橋
が
絶
対
に
い
ら
な

い
と
い
う
意
見
は
な
か
っ
た
。

橋
自
体
が
も
た
ら
す
効
果
や

利
便
性
、
市
全
体
の
発
展
に

必
要
な
こ
と
、
市
の
財
政
な

ど
を
総
合
的
に
勘
案
し
て
、

慎
重
に
ま
と
め
た
」
と
。
市

長
は
、「
ず
っ
し
り
と
重
い
答

申
だ
。
議
会
と
相
談
し
、
９

月
議
会
の
会
期
中
に
は
決
断

し
た
い
」
と
話
し
ま
し
た
。
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人
材
育
成
を
図
り
、
組
織

目
標
の
実
現
や
市
民
サ
ー
ビ

ス
の
向
上
を
目
的
に
策
定
作

業
を
進
め
て
い
た
人
事
考
課

制
度
が
完
成
し
、
策
定
委
員

会
の
竹
田
正
彦
委
員
長
（
副

市
長
）
と
妹
尾
嘉
博
副
委
員

長
（
協
同
組
合
ウ
イ
ン
グ
バ

レ
イ
総
務
部
長
）
ら
が
８
月

２２
日
、
市
長
に
報
告
し
ま
し

た
。こ

の
人
事
考
課
は
、
仕
事

へ
の
姿
勢
や
態
度
、
行
動
を

考
課
す
る
「
能
力
考
課
」
と
、

あ
ら
か
じ
め
設
定
し
た
目
標

に
対
す
る
結
果
や
過
程
を
考

課
す
る
「
業
績
考
課
」
の
２
つ

で
構
成
。
こ
れ
を
基
に
、
１０

月
か
ら
本
庁
の
課
長
補
佐
級

以
上
の
職
員
を
対
象
に
試
行

を
始
め
ま
す
。
試
行
し
な
が

ら
課
題
や
問
題
点
を
修
正
し
、

平
成
２２
年
４
月
に
課
長
補
佐

級
以
上
の
職
員
を
対
象
に
本

格
実
施
の
予
定
で
す
。

妹
尾
副
委
員
長
は
、「
民
間

企
業
の
行
動
原
理
な
ど
が
取

り
入
れ
ら
れ
て
い
る
人
事
考

課
で
、
市
民
の
皆
さ
ん
も
共

感
で
き
る
内
容
に
な
っ
て
い

る
。
運
用
に
あ
た
っ
て
は
、

中
身
の
メ
ン
テ
ナ
ン
ス
（
修

正
や
改
訂
）
を
し
な
が
ら
、

や
っ
て
い
っ
て
ほ
し
い
」
と
、

話
し
て
く
れ
ま
し
た
。

人
事
考
課
制
度
策
定
委
員

会
は
、
市
内
外
の
民
間
企
業

の
人
事
担
当
者
６
人
と
岡
山

県
立
大
学
教
授
、
市
職
員
ら

計
２０
人
で
構
成
。
策
定
委
員

会
は
今
年
４
月
以
降
、
計
５

回
開
か
れ
、
考
課
項
目
や
内

容
、
考
課
結
果
の
反
映
の
仕

方
な
ど
に
つ
い
て
協
議
し
て

き
ま
し
た
。

問
い
合
わ
せ

総
務
課
人

事
係
（
1
(2
８
２
２
０
）

総
社
市
高
梁
川
新
架
橋
整
備
方
針
審
議
会
の
山
田
孝
延
会
長
（
岡
山
県
立
大
学
教
授
）

が
、
市
長
に
新
架
橋
の
整
備
方
針
を
答
申

今
回
の
答
申
は
、
市
が
今

年
４
月
に
新
架
橋
の
整
備
方

針
を
諮
問
し
た
こ
と
を
受
け

て
の
も
の
。
審
議
会
は
、
こ

の
日
を
含
め
５
回
開
催
さ
れ
、

市
の
財
政
的
な
こ
と
や
橋
の

経
済
効
果
な
ど
に
つ
い
て
協

議
を
行
っ
て
き
ま
し
た
。

問
い
合
わ
せ

土
木
課
土

木
係
（
1
(2
８
２
９
１
）

総
社
市
高
梁
川
新
架
橋
整
備
方
針
審
議
会
の

答
申

総
社
市
高
梁
川
新
架
橋
整
備
方
針
審
議
会
の

答
申

新
架
橋
の
建
設
は
継
続
し
て
推
進
を

「
能
力
考
課
」
と
「
業
績
考
課
」
で
構
成

人
事
考
課
１０
月
か
ら
試
行

こ
れ
か
ら
の
総
社
を
左
右
す
る

つ
の

会

２

レ
ポ
ー
ト

整
備
方
針
の
答
申
と

　
策
定
完
了
の
報
告

答申内容を決定した第
５回総社市高梁川新架橋
整備方針審議会の様子

伊与部山から高梁川左岸に完成している新
架橋の橋台（白い部分）と市街地を望む

人事考課制度の策定が完了
し、策定委員会の竹田正彦委
員長（副市長。写真左端）と妹
尾嘉博副委員長（協同組合ウ
イングバレイ総務部長。写真
右端）が、市長に報告

人事考課制度策定委員会の様子（8月22日）




